

ABSTRAK

Neng Ajeng Desrinofifty : Pengaruh Sistem informasi akuntansi dan Sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada Laznas Yatim Mandiri.

Laporan keuangan adalah laporan terstruktur tentang laporan posisi keuangan untuk entitas pelaporan. Faktor faktor penunjang yang dapat meningkatkan kualitas laporan keuangan yakni dengan adanya pengaruh sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal dan faktor-faktor lainnya. Maka dari itu peneliti mengangkat permasalahan sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada Laznas Yatim Mandiri.

Pentingnya laporan keuangan yang berkualitas dan terpercaya membawa dampak besar bagi perusahaan, salah satunya yakinnya para pengguna laporan keuangannya pada isi laporan tersebut, namun apabila laporan keuangan yang disajikan oleh perusahaan berkualitas rendah atau buruk, maka perusahaan akan mengalami kesulitan dalam pengambilan keputusan, adanya keraguan pada investor dalam berinvestasi, sulit dalam mendapatkan pinjaman dari para Lembaga keuangan lainnya., kesalahan dalam perhitungan pajak sehingga sulit untuk membayarnya, mendapatkan citra yang buruk serta tidak dapat mendapatkan kepercayaan dari pihak eksternal.

Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data primer yang dikumpulkan melalui survei kuesioner secara langsung. Analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Analisis linier berganda tersebut hipotesis penggunaan sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal dengan uji selisih mutlak untuk hipotesis penggunaan yang dimoderasi oleh lingkungan eksternal.

Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan kuesioner sebagai instrumen penelitian. Uji instrumen penelitian menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Hasil uji validitas menunjukkan bahwa kuesioner valid. Hasil uji reliabilitas menyatakan bahwa kuesioner reliabel. Uji hipotesis menggunakan uji regresi yang didahului dengan uji normalitas, uji multikolinearitas, uji regresi linier berganda selanjutnya uji hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji T (parsial), uji hipotesis secara simultan (Uji F) dan uji koefisien determinasi (R²).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) pengaruh sistem informasi akuntansi tidak terdapat pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada Laznas Yatim Mandiri. (2) pengaruh sistem pengendalian tidak terdapat pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. (3) sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal secara simultan tidak terdapat pengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada Laznas Yatim Mandiri.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal, dan Kualitas Laporan Keuangan